
AMBITIONS POUR CARRIERES 

Notre absence dans le dernier Carrières Magazine a suscité de nombreuses réactions et 
commentaires. Nous avons voulu exprimer notre protestation contre l’usage intempestif de ce 
magazine par l’équipe actuelle, lors de la dernière élection municipale, au mépris des règles 
électorales. 
La poursuite du projet de réhabilitation de la piscine vient d’être annoncée (coût environ 2M€, 
fonctionnement 500K€/an) : plutôt que le gaspillage de l’argent communal dans un équipement 
dispendieux qui n’apportera aucune valeur ajoutée aux Carrillons et dont nous supporterons les coûts 
pendant les 40 prochaines années, il serait préférable de s’inspirer à court terme des solutions 
trouvées par les communes  voisines pour partager leurs lignes d'eau pour leurs scolaires. Pour pallier 
au déficit global de lignes d’eau, nous continuons à prôner une solution au niveau de la CCBS qui 
permettra de mutualiser les coûts. 
Avec la baisse annoncée de la dotation de l’état (-10%), notre groupe s’interroge sur l’impact de ces 
décisions sur nos finances communales.  Serions-nous repartis vers de nouvelles augmentations 
d’impôts ? Nous rappelons que dans notre programme, notre priorité d'investissement allait vers la 
création d’une pépinière d’entreprise afin de favoriser la création d’emplois à Carrières. Pas d’échos 
du maire à ce sujet !! 
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